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13 janvier 2017

 présents     : Stéphane, Olivier, Delphine, Philippe, Régis,  Albert, Carine, Vincent, Magalie,
Serge, Amanda

 excusés   : Patrice, Patrick, Jean Michel, Christine

Stéphane souhaite une très bonne année à tous les membres de l’ASA.
Stéphane rend hommage à Philippe Mahé décédé en ce début d’année 2017.

- Rappel des différentes dates des manifestations de l’ASA en 2017 :

29 janvier : galette des rois à 18h
13 mai : dîner dansant
samedi 3 juin : repas de fin de saison
16 juin : assemblée générale
9 septembre : concours de pétanques

Stéphane souhaiterait qu’une manifestation en y associant les artisans/commerçants à l’automne
puisse être programmée. A définir

- Calendriers     :

A ce jour, une bonne recette pour environ une centaine de calendriers vendus(sur les 500 en vente).
Belle année sans doute. La tournée des calendriers a bien fonctionné même si Gabi a eu un peu
moins de soutien pour l’encadrement des jeunes dans la tournée. Félicitations à lui pour cette belle
initiative. A noter la belle vente lors de la tournée de Rochefort.

- Galette du 29 janvier     :

Stéphane a fait passer un mot par l’intermédiaire d’Olivier dans les équipes.
Albert passera la commande chez les boulangeries (en 2016 : 8 galettes (4 pommes + 4 frangipanes)
dans chaque boulangerie commandées). Régis s’occupe de la commande de vin au Vignot (3 cartons
de rouge et rosé) et mot dans Ouest France. Carine s’occupe des nappes, verres, serviettes. Rendez-
vous le dimanche à 17h30 pour préparer la salle. Prévoir grands couteaux et plateaux.

- Téléthon     :

environ 2 700 euros collectés dont 105 euros de participation de l’ASA pour les entrées du match
contre le Genest le 4 décembre.



- Partenaires     :

Négociations  en  cours  avec  l’entreprise  TSS.  Une  démarche  sera  effectuée  avec  l’entreprise
Gion/Croissant pour un panneau. L’Andol est intéressé pour une participation des calendriers des
matches (voir en alternance avec garage AD).

- Dîner dansant du 13 mai     :

Merci à Didier Renault qui a reconduit l’impression des cartes de la soirée. Les cartes devraient être
en vente dès fin janvier. 

- Commission matériel     :

panneau FL Entreprise changé suite à la détérioration.
Un nouveau but mobile en alu en cours pris en charge par la mairie
aménagement du local : la mairie a donné son accord pour l’aménagement du local

mais ne participera pas aux frais qui seront totalement supportés par l’ASA. Le Club House sera
exclusivement utilisé par l’ASA.

Boutique en ligne connaît un beau succès. Merci à Patrice pour son suivi.

Attention 
la prochaine réunion le vendredi 17 mars 

aura lieu à la Salle Polyvalente (à coté de la mairie)

A noter que Carine et Vincent ont eu la fève...


